

Sommerfest am Knieperdamm 28

Am 15.07. 22 war es wieder soweit, es wurde eingeladen zu einem Fest bei der Volkssolidarität.

Die Blasmusiker der freiwilligen Feuerwehr in Grimmen spielten zur Begrüßung auf.

Anschließend hatten die lustigen böhmischen Musiker ein vielfältiges Programm zum Tanzen und Schunkeln bereitgehalten.

Die Line Dance Gruppe „Lucky Line“ begeisterten unser Publikum und erhielten viel Ablass.

Für das leibliche Wohl war auch gesorgt, es gab Kaffee und Kuchen, auch leckere Mixgetränke und zum Abschluss Bratwurst vom Grill.

Unsere Mitglieder und Freunde der Volkssolidarität hatten an dem Tag wieder viel Spaß und Freude und sogar das Wetter hat mitgespielt

Wir danken allen Beteiligten für Ihre Hilfe

Ihre Volkssolidarität